Datos reflejan participación de farmaceúticas en situación de opiodes



Washington, 17 jul (RHC) Las compañías farmacéuticas más grandes de Estados Unidos saturaron el país con 76 mil millones de los analgésicos opioides oxicodona e hidrocodona desde 2006 hasta 2012, según datos citados, este miércoles, por medios de prensa.

Los números, obtenidos en medio de la acción civil más grande presentada en la historia de esa nación, provienen de una base de datos de la Administración de Control de Drogas (DEA) a través de la cual se rastrea el camino que sigue cada pastilla contra el dolor vendida en territorio norteamericano.

Tales cifras brindan una mirada sin precedentes al aumento de los analgésicos legales que alimentaron la epidemia de opioides recetados, la cual provocó casi 100 mil muertes desde 2006 hasta 2012, indicó el diario The Washington Post.

El periódico, que presentó una demanda judicial junto a otro medio, HD Media, para obtener los mencionados datos, precisó que solo seis compañías distribuyeron el 75 por ciento de las píldoras durante este período: McKesson Corp., Walgreens, Cardinal Health, AmerisourceBergen, CVS y Walmart.

Al mismo tiempo, fueron tres fabricantes los que produjeron el 88 por ciento de los opioides comercializados en esa etapa: SpecGx, una subsidiaria de Mallinckrodt; Actavis Pharma; y Par Pharmaceutical, perteneciente a Endo Pharmaceuticals.

Tales firmas, junto con otra docena más, son el centro de la acción legal presentada en una corte federal en Cleveland, Ohio, por casi dos mil ciudades, pueblos y condados, los cuales alegan que las empresas conspiraron para inundar la nación con opioides.

Las compañías, a su vez, han culpado de la epidemia a la prescripción excesiva por parte de los médicos y farmacias, y a los clientes que abusaron de los medicamentos.

Según la demanda, las empresas permitieron que las drogas llegaran a las calles de comunidades grandes y pequeñas, a pesar de las persistentes señales de alerta de que esas pastillas se vendían en aparente violación de la ley federal y se desviaban al mercado negro.

El periódico apuntó que las farmacéuticas, la DEA y el Departamento de Justicia lucharon furiosamente contra el lanzamiento público de la base de datos, por lo cual el litigio procedió en un secreto inusual, hasta que una batalla legal de un año emprendida por el Post y HD Media les permitió acceder a la información.

Los datos ayudan a identificar los orígenes y la propagación de la epidemia de opioides, de la cual miles de comunidades en todo el país argumentan que fue provocada e inflamada por los fabricantes, distribuidores y las farmacias, expresó Paul Farrell, uno de los abogados de los demandantes.

Para el diario, la información es una hoja de ruta virtual sobre la epidemia de opioides en la nación, que comenzó con las píldoras recetadas, generó un aumento en el uso de heroína y dio lugar a la actual crisis de fentanilo, el opiáceo sintético que sumó más de 67 mil muertes de 2013 a 2017.(Fuente: PL)

https://www.radiohc.cu/noticias/salud/196413-datos-reflejan-participacion-de-farmaceuticas-en-situacion-de-opiodes



Radio Habana Cuba